
Habillez vos bouteilles 
avec une œuvre d’art 
unique et originale 



Artiste peintre, plasticienne, je propose de créer une œuvre d’art 
unique et authentique qui raconte votre histoire et votre identité en la 
déclinant dans la création d’étiquettes pour votre vin et votre bière. 
Du “sur mesure” et une déclinaison dans un packaging plus large est 
possible pour une présentation d’étiquette propre à chaque gamme.

Quel que soit les connaissances de l’acheteur, le visuel reste le 
premier déterminant. L’habillage de vos bouteilles est un outil de 
communication central dans la promotion de votre produit et un 
moyen fort de vous démarquer. Les consommateurs recherchent 

l’apport d’une dimension esthétique, des produits moins 
industriels avec plus d’authenticité. 

Le développement de la vente 
en ligne ne permet pas la 

dégustation, qui se fait de 
plus en plus par les yeux. Les 

consommateurs portent 
avant tout attention aux 
détails quand on est 
pas connaisseur 
c’est d’abord 

le visuel 
que nous 

regardons, 

E T  P O U R Q U O I 
A C H E T E R 
U N E  Œ U V R E 
D ’ A R T  ?

Les étiquettes se réinventent et deviennent 
un véritable terrain d’expression ! 

Elles répondent à vos clients (moyenne d’âge, femme/homme, 
sensibilité…); apportent un vrai message, des couleurs, des 

saveurs, des odeurs, des reliefs… elles en disent long. 

   Se différencier de la 
concurrence : l’art renvoie aux 
codes de l’authenticité, du “fait 
main”, du familial et reflète une 
volonté de présenter un produit 
unique et fait avec émotion. C’est 
un souci d’exprimer une démarche, 
une voie propre et une réflexion. 

   Mélanger les univers, joindre 
une passion pour l’art à la création 
d’un alcool et pourquoi pas 
proposer une exposition à vos 
clients au sein de votre lieu

   Faire appel à un artiste local 
c’est être dans une démarche 
d’économie sociale et solidaire et 
de soutien à la création artistique 

   Permet de vendre in fine une 
oeuvre d’art au consommateur qui 
n’a pas les moyens d’acheter de 
l’art 

   Permet de bénéficier d’une 
déduction fiscale pour l’achat 
d’oeuvres d’art



En cuisine on peut avoir un mets qui explose 
en bouche ou chacune des saveurs est 
reconnaissable individuellement mais qui au final 
se marie subtilement pour laisser le souvenir 
singulier d’une émotion gustative. 

L'art de Juliette est un peu comme ces plats. 
C'est une explosion de couleurs, de formes 
informelles, de matières parfois intrusives 
qui finissent par s'accorder pour donner à un 
corps, un visage, une répétition ou à une vision 
originale, une âme sincère. On ne s'y perd pas. 
Comme une folie débordante qui ne rend pas fou 
mais qui vient au final interpeller une facette de 
notre Moi profond, celui qui est libre, authentique, 
débridé.

L'art de Juliette est une expression libre de tout 
système normé, de tout apprentissage conduit 
et limitant. On le reçoit en plein cœur, c'est une 
véritable communication.

J'ai d'abord connu l'art en solitaire puis après je me suis 
formée à l'école des beaux arts (ESAD de Grenoble). 
Je continue à faire des rencontres, à prendre d'autres 
"respirations" et découvrir d'autres outils. J'ai étudié 
l'anthropologie avant de m'être ouverte à de nombreux 
domaines (journalisme, communication, politique, action 
sociale...).

Ma recette ? 
De l’audace et de l’imagination 
et surtout une force de frappe 
évidente les rencontres et 
l’humain qui m’aide à l’inspiration

Q U I 
S U I S -
J E  ?



L A  C L É

Pour raconter votre 

histoire et générer

des émotions. L’art

est un très bon 

médium. L’étiquette

ne fait pas le vin ni 

la bière mais elle y 

contribue...

https://www.julietteregnierartistepeintre.com/

instagram.com/juliette_regnierartiste/

julietteregnierartistepeintre@gmail.com

06 80 92 53 56

Siret : 91398454800010


